

Le spécialiste du secteur de la croisière de Strasbourg (Bas-Rhin) [CROISIEUROPE:998348601] / T : 03.88.76.44.44 vient d'ajouter trois nouveaux bateaux à sa flotte pour cette année. Un bateau a été baptisé sur le Rhône - le MS Camargue - alors que le MS Loire Princesse vient d'être baptisé sur la Loire. Le 17 avril prochain, ce sera le dernier bateau, à savoir le MS Gil Eanes, qui sera baptisé sur le Douro. Quatre nouveaux bateaux devraient être ajoutés à la flotte en 2016/2017. [www.croisieurope.com](http://www.croisieurope.com)